

**Festsitzung des Stadtrates am Freitag, 01. Juli 2011;
Verleihung des Goldenen Ehrenrings an Herrn Gerd Lohwasser**

Begrüßung durch Oberbürgermeister Dr. Siegfried Balleis

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich eröffne die Festsitzung des Erlanger Stadtrates und heiße Sie in der Karl-Heinz-Hiersemann-Sporthalle, auch im Namen der Kolleginnen und Kollegen des Stadtrates, herzlich willkommen.

Zunächst möchte ich mich beim Stadtspielmannszug der Spielvereinigung 1904 Erlangen e.V. und den Kindern der Sing- und Musikschule bedanken, der uns den Beginn der Sitzung verschönt haben

Wir sind heute zusammengekommen, um eine verdiente Persönlichkeit unserer Stadt in dankbarer Würdigung ihrer Verdienste zum Wohle der Stadt und der Bürgerschaft mit dem Goldenen Ehrenring auszuzeichnen.

Ich darf nun besonders begrüßen,

Sie, sehr geehrter Herr Lohwasser mit ihrer Partnerin und ihrer Familie.

Gleichzeitig heiße ich willkommen,

Herrn Abgeordneten Stefan Müller, Mitglied des Bundestages,

Herrn Staatsminister Joachim Herrmann, Mitglied des Bayerischen

Landtages, den ehemaligen Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Günther

Beckstein und den ehemaligen Vizepräsidenten des Bayerischen Landtages

Herrn Dr. Helmut Ritzer.

Ich begrüße Herrn Bezirkstagspräsidenten Richard Bartsch, Herrn Bezirksrat Fritz Körber und Herrn Bezirksrat Walter Nussel.

Willkommen heiÙe ich

für unsere Friedrich-Alexander-Universität Magnifizienz Rektor Grüske
unsere Ehrenbürger, Herrn Altoberbürgermeister Dr. Dietmar Hahlweg,
Herrn Dr. Hermann Franz und Dr. Dieter Haack

den Träger des Goldenen Ehrenringes Prof. Dr. Dieter Seitzer

die Träger der Bürgermedaille

Ich begrüÙe weiter

die zahlreich anwesenden Mitglieder des Stadtrates,

im Besonderen die Vorsitzenden der Stadtratsfraktionen

die berufsmäßigen Stadtratsmitglieder,

die ehemaligen ehrenamtlichen und berufsmäßigen Stadträte sowie

Bürgermeister und weitere ehemalige Mandatsträger

und alle Vertreter und Vertreterinnen von Behörden, Institutionen, sowie
Verbänden des kulturellen, gesellschaftlichen, sportlichen und sozialen
Lebens aus unserer Stadt und dem Anlass angemessen weit über unser
Stadtgebiet hinaus.

Und last but not least, begrüÙe ich sehr herzlich die örtliche und überörtliche
Presse und die Medien, stellvertretend Herrn Millian von den Erlanger
Nachrichten.